
Diretor: Nelson de Paula Duarte - Bisemanário de Circulação Regional - São Sebastião do Paraíso/MG, quarta-feira, 10 de Maio de 2017 - ANO XXX - Edição: 2099  - R$ 1,50

www.jornaldosudoeste.com.br

Arantes participa de reunião para
discutir segurança em Jacuí

Agentes penitenciários se
dizem  vítimas de ameaças

em Passos e Itamogi

Radares fixos
entraram em

operação
ontem na região 

Santa Casa agradece devolução
de duodécimo da Câmara para

pagamento de dívidas do hospital

Rodovia BR-491
terá mais duas

passarelas
em Paraíso

Reprodução
página 4

página 5

página 5

página 3 página 3



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
10 de Maio de 2017

página 2 Jornal do Sudoeste

 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
NEGARAM
Pelo menos dois vereadores negaram a informação
divulgada por esta coluna na edição de domingo
passado de que houve um “racha” entre os vereadores.
Vinício Scarano e Ademir Ross se pronunciaram
dizendo que não existe nada disso e que estão todos
unidos para o bem comum da cidade. Disseram ainda
que não são nem oposição e nem situação ao governo
municipal. Na política isso é entendido de outra maneira.
Estão com “postura” independentes.

GRAVAR
O presidente Marcelo Morais durante a sessão estava
todo sorridente, mas se segurando para não sair da
linha. Em dado momento ele não resistiu e esbravejou.
Mandou apertar o “rec” para que gravassem suas
palavras quando protestou contra o anúncio do
deputado Melles anunciando um milhão em recursos
destinados ao município. Segundo Marcelinho tinha de
ser R$ 50 milhões para compensar o voto contrário
em relação a reforma da previdência.

MOTOS
O projeto que regulamenta o serviço de motofrete e
mototáxi no município paraisense finalmente começou
a tramitar no Legislativo, depois de vários anos de
espera. A propósito tem vereador reivindicando mais
vagas para motos no centro, leia-se entorno da Praça
da Matriz. Enquanto isto em outros locais há espaço
sobrando. Continua aquela velha história de que o
sujeito vai ao centro e quer estacionar em frente ao
estabelecimento em que deseja ir e fica aquela velha
cantilena por mais vagas para este, aquele e para isso
e aquilo.

DISPUTA
O deputado estadual Cássio Soares anunciou semana
passada ter sido em função de suas reivindicações
que o Governo de Minas efetuou o aditivo de R$500
milhões para obras no complexo viário MG-050/BR-
491. Duas passarelas serão instaladas em Paraíso. O
deputado estadual Antônio Carlos Arantes por várias
vezes reclamou e reivindicou melhorias no trecho
combateu e vive se posicionando para melhorias no
trecho. Há quem reconheça que ele também tem
méritos no atendimento destas questões. A disputa se
torna intensa, principalmente quando o filho é bonito.

RETOMADA
O vereador e líder do prefeito, Jerônimo Aparecido da
Silva defendeu o envio de ofício para que o prefeito
Walker Américo Oliveira retome as conversações com
a Concessionária AB Nascentes das Gerais em relação
a construção do trevo no entroncamento da MG-050 e
a BR-491. Havia um projeto que também previa a
duplicação da pista até as imediações da rodoviária.
As negociações emperraram na gestão passada e
agora com uma nova maneira de administrar a cidade
que sabe seria a hora de tentar de novo o diálogo e
resolver o impasse surgido.

PROGRESSO
Segundo o vereador Jerominho as obras já existentes
na outra entrada da cidade para quem vem do Estado
de São Paulo, via Mococa (SP) já causa uma boa
impressão a quem chega à cidade. Ele aponta que este
também poderia ser um estímulo para a atração de
empresa e empreendimentos no município. O vereador
cita que já era para os paraisenses e usuários da
rodovia já estarem desfrutando dos benefícios do novo
trevo, dos acessos e vias auxiliares que estavam
contemplados no projeto que foi lançado, mas não foi
executado por capricho de alguns. É a cidade e a sua
população quem perdem.

CARTEIRA
Continua o imbróglio em relação ao funcionamento do
setor de emissão de Carteira de Trabalho no PSIU
(Posto de Serviço Integrado Urbano) de Paraíso. O local
possui apenas uma funcionária treinada para emitir o
documento, ter acesso a senhas do sistema e quando
ela se afasta por algum motivo e com alguma frequência
isso tem ocorrido, o setor fica desguarnecido. Não é
por falta de cobrança o que o vereador Luiz de Paula
tem feito insistentemente. Falta mesmo é boa vontade
das demais lideranças em entrar de vez no assunto e
cobrar de verdade de quem tem condições de resolver.

SEM DINHEIRO
Para diversos problemas antes existentes dizia que a
culpa era a falta de recursos, ou as dívidas herdadas
pela administração. Mas ultimamente tem se percebido
que existem questões que não dependem de dinheiro.
Como foi dito, “falta atitude”, “falta ação” no sentido de
solucionar pequenas questões e evitar desgastes para
a administração municipal. Mas como pelo jeito tem
coisas que só funcionam na base da cobrança e da
exposição pública de alguns assuntos que deveriam
ser solucionados com facilidade, o jeito é deixar que
os louros fiquem com quem se dispõe a intermediar e
solucionar.

DUODÉCIMO
E não é que estão querendo oficializar que a Câmara
repasse suas sobras para a Prefeitura quitar dívidas
com a Santa Casa. O assunto foi tema ontem à tarde
de uma conversa entre o presidente da Câmara, Marcelo
Morais e a promotora Manuella de Oliveira Nunes
Maranhão Aires Ferreira. Em ofício a representante do
Ministério Público indagou o Legislativo a este respeito.
Há quem esteja tendo o entendimento de que este
repasse deva ocorrer com frequência para ajudar a
quitar as dívidas do Município com o hospital. Na sessão
da Câmara, Marcelo Morais antecipou que trata-se de
atitude espontânea do Legislativo no intuito de ajudar
àquela instituição, mas sem obrigatoriedade.

REPASSE
Nesta quarta-feira,10, a União faz o repasse do primeiro
duodécimo de maio aos cofres municipais do FPM
(Fundo de Participação dos Municípios). O município
paraisense está recebendo entre ontem e hoje cerca
de R$ 3,8 milhões. Somente de ICM’s são R$ 2,9
milhões enquanto que de ICM’s são outros R$ 900 mil.
Expectativa dos servidores municipais para o
pagamento da primeira chamada que deve sair entre
quinta e no máximo até sábado,13.

ESTA SEMANA DE MAIO
* Manoel Hygino

A semana é uma das mais delicadas deste ano. Transcor-
rido um quadrimestre, somente sinais muito tênues de recu-
peração econômica tingem os horizontes. Verdadeiramente,
o Brasil terá de enfrentar dias ainda dificultosos para sair da
tremenda enrascada em se meteu e que, para dela sair, terá
de submeter o cidadão a grande sacrifício.

No decorrer destes textos se pensou que o autor fosse
um pessimista, incrédulo talvez por motivos pessoais, após o
período de singulares bondades concedidas pelo poder públi-
co. Lembro que já o velho Ruy escrevera sobre o tema, refe-
rindo-se ao desenvolvimento do bem, pois funesto é o otimis-
mo com as suas miragens falaciosas.

Ainda não foi aberto e examinado todo o espólio recebido
pela atual geração de brasileiros, que transmitirá pesados
encargos às próximas. Não se trata, como se pensaria, sim-
plesmente dos escândalos envolvendo a maior empresa do
país. O caso Petrobrás foi apenas um espectro na série de
imensuráveis desvios que pareciam conduzir à perda da pró-
pria democracia tão duramente reconquistada.

De escândalo em escândalo, atingimos esta hora dramá-
tica. O caos se aproximou em passos rápidos, de que o povo
se foi conscientizando, à medida que os fatos eram, como
têm sido, divulgados em nível amplo.

O descrédito chegou ao ápice. Os bandidos comuns, os
que fazem de sua atividade meio de enriquecimento ilícito,
até violento, desafiam os agentes da lei, ganharam foros para
expandir ordens de dentro dos presídios, mesmo mediante
ações em nível internacional.

Os antigos donos da terra, os índios, se insurgem contra
o Estado (e razões devem ter). Os que não possuem habita-

ção, sequer de um quinhão de terra para ali erguê-la, incen-
tivados por grupos e pessoas identificáveis, põem-se em cam-
po contra a população, ordeira e trabalhadora, impedindo- a
de locomover-se nas ruas e outras vias de trânsito. Por trás,
a má fé, a desonestidade, às vezes a insensatez.

Esta semana de maio é extremamente delicada. Forças
políticas - e não políticas - antagônicas terão talvez oportuni-
dade de assistir a um espetáculo raro na história dos povos.
Ao cidadão caberá conhecer novos fatos e a versão de pes-
soas investigadas. Deve-se admitir que há interesses subal-
ternos e antipatrióticos para mobilização dos incautos e in-
gênuos contra medidas legais imprescindíveis e não adiá-
veis. Mas, não é um julgamento.

Por mais que se queira esquecer, não se ignorará a lição
de Ruy, mais uma vez: "De tanto ver triunfar as nulidades, de
tanto ver prosperar a desonra, de tanto ver crescer a injusti-
ça, de tanto ver agigantarem-se os poderes nas mãos dos
maus, o homem chega a desanimar da virtude, a rir-se da
honra, a ter vergonha de ser honesto".

O jurista, que a Bahia legou ao Brasil, advertiu ademais:
"As catástrofes mais atrozes, mais sinistras, mais deses-
peradas são as que entorpecem o caráter das nações e,
depois de afundi-las no coma da indiferença, as sepultam no
sono do aniquilamento".

Não é o caso. A sociedade brasileira, a nação, está aten-
ta, e usa do direito dos indivíduos que a formam, para vê-la
extirpada dos deslizes e crimes que a aviltam e a compro-
metem em nível internacional. Se a hora é grave, cabe enfrentá-
la conscientemente.

(Hoje em Dia, 09/05/17)
Manoel Hygino é membro da Academia Mineira

de Letras e escreve semanalmente no Hoje em Dia
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As desavenças entre Janot e
Gilmar mostram uma guerra den-
tro do Judiciário. Há ministros
que avaliam que o procurador
está preocupado com sua suces-
são no comando do Ministério
Público e que estaria “enfraque-
cido”. Janot costuma criticar o
trânsito de Gilmar junto ao pre-
sidente Michel Temer. Nos finais
de semana, Gilmar costuma se
reunir com Temer. Em outras
ocasiões, o ministro participa de
jantares em sua residência.

O fato é que o clima de guerra está chegando às vias de fato.
Esse momento visceral expõe as entranhas do poder em

Brasília
Gilmar Mendes é o retrato falado desse poder.
Mas a fogueira das vaidades arde ainda mais quente quando é

citado Sérgio Moro.
Provoca uma série de emoções, dependendo do personagem.

Ciúmes, medo, tontura, pavor, inveja, repulsa. Enquanto Gilmar
Mendes é o salva-vidas, o último refúgio, a última esperança.

Isso em Brasília, por que no outro país, o Brasil, a situação é
o oposto.

Mas a atuação desses personagens se dá numa peça cuja plateia
está ávida por um final feliz.

O problema é que o roteiro está sendo construído para agra-
dar a audiência menor e premiar os canastrões.

O perigo é o público se revoltar e derrubar a lona do circo...

PERSONAS
mabicego@hotmail.com

A FAMÍLIA DE

SEBASTIANA
DRAMIS

BARBOSA
Consternada participa seu falecimento
ocorrido sábado (6/5) aos 102 anos.
Agradece a AMPARA pela presteza no
atendimento, em especial à Dra. Wanes-
sa e sua equipe. Agradece às cuidadoras
que lhe prestaram assistência, e as mani-
festações de apreço recebidas. Comuni-
ca que Missa de 7.º Dia na intenção de
sua alma será celebrada sexta-feira, dia
12, às 19h na Igreja Matriz de São
Sebastião.

Mariano Bícego

Eu venho amigavelmente
Pedir a você
Me devolva a aliança
O nosso romance já chegou ao fim
Não resta esperança
Trabalhando passei frio e fome
Para lhe dar o meu sobrenome
Eu comi o pão que o diabo amassou
Chega !
Minha mãe me contou chorando
Que enquanto eu trabalhava
Para lhe dar de tudo
Você com outros vivia amando
E na boca do povo eu era um chifrudo
Bebo, mas não perco a guaiaca
O duro não ser chifrudo
O pior de tudo
É ter que tratar da vaca
Agora!
Nada mais me resta
Depois de muitos anos de trabalho e luta
Vou dar sua aliança a uma prostituta
Mas que seja honesta.

• Dos Leitores •
Devolva a Aliana

(Música composta por Zé Maria Marabá e Pio de Oliveira)
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Agentes penitenciários fo-
ram vítimas de ameaça em duas
cidades na região no final e iní-
cio da semana. Os autores fo-
ram às residências dos agen-
tes, em Passos e Itamogi e aca-
baram presos.

Por volta das 8h de sábado
depois de ter passado a noite
trabalhando, um agente ao che-
gar à sua residência em Pas-
sos, observou que vinha um

Agentes penitenciários se dizem vítimas
de ameaças em Passos e Itamogi

homem se aproximando de sua
esposa que tentou fechar o
portão. Segundo informações,
o agente fez um disparo que
atingiu a perna do homem, já
dentro da área de sua casa.

O suspeito, identificado
como ex-detento, foi levado
para a Santa Casa onde foi so-
corrido e em seguida encami-
nhado para a Delegacia de Po-
lícia.

O segundo fato ocorreu em
Itamogi, domingo (7/5) por
volta das 14 horas. O agente
tinha saído de casa, e quando
retornou encontrou sua espo-
sa chorando.

Ela disse que ouviu quando
um homem falava alto em fre-
te a sua residência que ia ma-
tar o agente,  e toda sua famí-
lia.

No momento em que ela lhe

contava, o agente ouviu um
barulho no portão de sua resi-
dência não sabendo precisar se
eram tiros ou se teriam jogado
pedras.

A Polícia Militar foi aciona-
da e foram presos três suspei-
tos que foram trazidos para
São Sebastião do Paraíso. Nos
dois casos foram lavrados
TCOs, termos circunstancia-
dos de ocorrência.

Por João Oliveira

Em ofício enviado à Câma-
ra Municipal na sessão de se-
gunda-feira (8/5), o interventor
da Santa Casa de São Sebastião
do Paraíso, Adriano Rosa do
Nascimento, agradeceu o repas-
se de R$ 200 mil do duodécimo
(orçamento da Câmara vindos
da Prefeitura), que foi devolvi-
do ao município a fim de ser
destino a pagamentos de dívi-
das do hospital com fornece-
dores e prestadores de serviços.

Essa não é a primeira vez
que a Câmara toma esta deci-
são: na atual legislatura a Câma-
ra já devolveu R$ 500 mil para
a prefeitura que foram  utiliza-
dos para quitação de rescisões
de servidores. Foi acertada tam-
bém a devolução de mais R$ 500
mil, sendo esses R$ 200 mil um
adiantamento dado à urgência
de pagamento de dívidas do
Hospital com fornecedores.

"A Santa Casa, através da
sua comissão de intervenção e
todos os seus empregados,
prestadores de serviços, médi-
cos e fornecedores do hospital,
agradecemos imensamente o ato
e disposição desta Casa e sua
comissão especial, que acom-
panha a situação de estrema
penúria vivida por essa institui-
ção quase centenária de nossa
cidade", ressaltou.

O interventor também des-
tacou que, por iniciativa do ve-

Santa Casa agradece devolução
de duodécimo da Câmara para

pagamento de dívidas do hospital

reador Marcelo de Morais, em
reunião ocorrida em 24 de abril,
a Câmara compreendeu a ne-
cessidade da Santa Casa de
aporte financeiro para sanar
débitos relativos a um importan-
te fornecedor que tem material
cedido em comodato ao hospi-
tal e que seria imprescindível no
dia a dia dos profissionais mé-
dicos e também para quitar a
terceira parcela do 13º salário
dos funcionários.

"Sentimo-nos honrados por-
que reconhecemos esforços da
Câmara para também economi-
zar recursos públicos, portanto
o repasse de R$ 200 mil é um
ato de solidariedade com o nos-
so Hospital e para com o muni-
cípio, onde o prefeito Walker
Américo Oliveira efetuou o re-
passe abatendo na dívida exis-
tente da Prefeitura com essa
Instituição. Também informa-
mos que, com transparência na
gestão e humanidade no trato de
nossos pacientes, estamos
envidando todos os esforços
para melhor gasto dos parcos
recursos públicos que aqui
aportados e para um gasto res-
ponsável com os recursos pri-
vados recebidos dos nossos
parceiros", destacou.

Adriano Nascimento agra-
deceu "antecipadamente" à Câ-
mara a liberação de R$ 500 mil
para o mês de maio, onde, se-
gundo comenta em carta, que a
instituição conseguirá empenhar
o recurso para o pagamento de

fornecedores que estão atrasa-
dos no período de 2015 e 2016
saneando parte da situação fi-
nanceira e administrativa para o
melhor funcionamento do Hos-
pital.

A devolução deste recurso
citado por Adriano havia sido
acertado entre o presidente da
Câmara, Marcelo de Morais, o
interventor Adriano e o prefeito
Walkinho, mas, dadas as neces-
sidades da Santa Casa, foi adi-
antado R$ 200 mil e mais R$
300 mil ainda podem ser repas-
sados, mas dependem de algu-
mas ações no Legislativo. O
presidente da Casa ainda desta-
cou em sessão, e pediu que
constasse em ata, que a Câma-
ra não é obrigada a ficar reali-
zando estes repasses e que
questões relacionadas a paga-
mentos das dívidas em atraso
do hospital devem ser tratadas
entre Prefeitura e Santa Casa.

O vereador Marcelo de Mo-
rais ainda agradeceu a manifes-
tação do interventor, mas suge-
riu que o agradecimento fosse
feito ao prefeito Walkinho que,
segundo explicou, se quisesse
utilizar o duodécimo devolvido
pela Casa para outros fins, as-
sim poderia ser feito. "O pre-
feito já havia manifestando a
intenção de devolver o montan-
te de R$ 1 milhão que organiza-
mos para a Santa Casa dos pró-
ximos recursos que possam vir
a ser disponibilizados, então que
se faça esse agradecimento ao

prefeito porque o que estamos
fazendo aqui é uma sugestão de
como esses recursos possam
vir a ser usados", destacou.

Em sessão, Marcelo infor-
mou que a Câmara recebeu um
ofício da 5ª Promotoria da
comarca de São Sebastião do
Paraíso, representada pela pro-
motora Manuella de Oliveira
Nunes Maranhão Ayres Ferrei-
ra, questionando se foram de-
volvidos pela Câmara a Pre-
feitura recursos da Casa em
decorrência de corte de gastos
dos atuais vereadores e, após,
utilizado para o pagamento de
dívidas do município com a
Santa Casa e questionou tam-
bém se há a intenção e possibi-
lidade da Câmara em devolver
mais recursos com esta finali-
dade e, em caso afirmativo, o
quanto os vereadores acreditam
que possa ser devolvido e se há
a possibilidade de fornecer um
cronograma de devolução.

Sobre o ofício, Marcelo des-
tacou que não é competência da
Câmara executar serviços de
ordem do Executivo. "Aquilo
que temos economizado, temos
devolvido ao prefeito Walker, o
que ele decidir que vai fazer com
esse dinheiro é outra conversa",
completou.

Foi agendada também uma
reunião entre o presidente da
Câmara e a promotora Manuella
onde o assunto deve ser debati-
do e os questionamentos escla-
recidos.

Após receber questionamento do Ministério Público, presidente
da Câmara destacou que isso não é uma obrigação do Legislativo

Por João Oliveira

Deu entrada na pauta de vo-
tação da sessão da segunda-fei-
ra (8/5), na Câmara dos Verea-
dores, projeto de lei de autoria
dos vereadores Marcelo de
Morais (PSDB) e José Luiz das
Graças (DEM), que visa reali-
zar um controle da frota de ve-
ículos do município a fim de
evitar denúncias de que esses
veículos estão sendo usados
indevidamente. O projeto pre-
vê uma identificação obrigató-
ria em todos os veículos que
façam parte do patrimônio da
pessoa jurídica de direito públi-
co, bem como todos os carros
alugados ou cedidos por algum
tipo de contrato ou similares.

Em justificativa, os verea-
dores argumentam que é neces-
sário realizar a identificação de
todo e qualquer carro que este-
ja a serviço do município visan-
do disciplinar o seu uso diário,
bem como registrar suas pas-
sagens em vias públicas, tendo
em vista o controle de fluxo de
veículos almejado pela prefeitu-
ra. Ainda, conforme justificati-
va há a necessidade desta iden-
tificação para que não haja veí-
culos circulando com logo da
Prefeitura sem o devido víncu-
lo, tornando fácil identificar os
carros a serviço do município.

Outra razão defendida pelos
vereadores é em relação ao
"princípio da transparência de-
mocrática". Conforme o proje-
to, o cidadão precisa ter condi-
ções de conhecer e fiscalizar a
frota de veículos de sua pró-
pria cidade; a partir dos adesi-
vos, com uma identificação cla-
ra e objetiva, é possível o cida-
dão ajudar a Prefeitura no pro-
cesso de controle da frota de
veículos que estão a serviço da

coisa pública, evitando assim
qualquer "ponto fora da curva".

Conforme o disse o verea-
dor Marcelo de Morais, tem
chegado à Câmara muitas de-
núncias de carros alugados
pelo município que estariam re-
alizando serviços que não
correspondem com o seu fim.
"Um exemplo é veículos que es-
tariam viajando a Ribeirão Pre-
to e não se sabe se esse veícu-
lo realmente está à disposição
do serviço público. Nós fize-
mos esse projeto de lei para que
quando o município alugar um
carro, para que haja uma iden-
tificação e nós, vereadores e
contribuintes, possamos fisca-
lizar", completou.

O PROJETO
Pelo projeto, todos os veí-

culos deverão possuir identifi-
cação contendo o logo da pes-
soa jurídica de direito público
bem como: - o nome do órgão
responsável/gestor do contra-
to do veículo; - o número do
contrato que deu origem a essa
locação e a data de vigência do
contrato, se o veículo perten-
cer a terceiros;- a informação
contendo os dias da semana e
os horários em que esses veí-
culos têm a permissão do po-
der público para circular na re-
alização e execução das ativi-
dades para qual foi alocado;  -
um e-mail e um número de te-
lefone de uma ouvidoria para
possíveis comunicações;

A lei ainda prevê que caso
haja descumprimento, sejam
aplicadas as penalidades como
advertência, multa, revogação
do contrato de locação e que
será considerada falta grave a
inobservância desta lei nos ve-
ículos municipais e a respon-
sabilidade será do gestor e do
detentor do bem.

Vereadores
propõem lei para
fiscalização de

frota de veículos
do município

O governador de Minas
Gerais, Fernando Pimentel
realizou o pagamento da pri-
meira parcela do Transporte
Escolar, referente ao exercí-
cio de 2017, às administra-
ções municipais. Segundo a
Subsecretária de Administra-
ção do Sistema Educacional,
Deise Cristina Monteiro, os
municípios começaram a re-
ceber os repasses, no início
deste mês. Conforme levan-
tamento realizado pelo Jornal
do Sudoeste, nos municípios
do entorno de São Sebastião
do Paraíso o valor do repas-
se chega a quase R$ 1,5 mi-
lhão no total, sendo que a par-
cela recebida gira em torno de
R$140 mil.

A responsabilidade pelo
transporte escolar de alunos é
compartilhada entre as esferas
federal, estaduais e municipais.
As prefeituras ficam responsá-
veis por gerenciar o transpor-
te, enquanto o Estado e o Go-
verno Federal fazem a transfe-
rência de recursos para possi-
bilitar a manutenção e custeio
do serviço de transporte.

Os critérios para a transfe-
rência de recursos estaduais
estão formalizados na Resolu-
ção 2.769/2015, publicada em

17 de abril, no Diário Oficial
dos Poderes do Estado.

Para esta etapa o municí-
pio paraisense recebeu R$
25.740,00 do total de R$ 257
mil a que tem direito.  Monte
Santo de Minas é o a cidade
com maior valor a receber sen-
do no Total 393.300,00 e já foi
repassada a parcela de R$
39.330,00. Conforme a tabela
em anexo a Prefeitura de Ita-
mogi é a que recebeu o menor
valor, ou seja, R$ 14. 580,00.

A revisão dos critérios de
repasse e também de reajuste
dos valores, uma cobrança re-
corrente dos gestores munici-
pais, serão discutidas em reu-
niões regionalizadas, com a
participação da Associação Mi-
neira de Municípios (AMM) e
das associações regionais de
modo a verificar as particula-
ridades e demandas de cada
região. Dessa forma, será pos-
sível construir, em conjunto
com as prefeituras, critérios
mais adequados à realidade de
cada município mineiro.

Desta forma a SEE poderá,
então, realizar os reajustes por
meio de aditamento nos repas-
ses realizados. Além disso, se-
rão discutidas, nos encontros
regionalizados, possíveis mu-

Municípios recebem do governo
parcela para o transporte escolar

Recurso é destinado exclusivamente para
investimentos no transporte escolar nos municípios
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A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfer-magem, se possível com experiência. I
interes-sados deverão enviar currículo para o
e-mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/
2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar cur-rículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

danças no modelo de transfe-
rência dos recursos, tornando-
o, a partir do próximo ano,

mais justo e menos burocráti-
co do que o atual modelo de
convênio utilizado.
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O deputado  Antonio Carlos
Arantes (PSDB) participou, na
noite de sexta-feira (5/5), de
audiência pública em Jacuí,
sua cidade natal, que discutiu
Segurança Pública. O encontro
foi promovido pelo prefeito
Geraldo Magela, em parceria
com a Câmara Municipal e a
Polícia Militar. O prefeito abriu
a reunião dizendo que o objeti-
vo não era apontar culpados
pelos últimos acontecimentos,
mas sim para encontrar solu-
ções que evitem ataques como
os ocorridos nos últimos quin-
ze dias, quando servidores de
um banco foram sequestrados,
e na semana passada, quando
bandidos explodiram dois ban-
cos e a agência dos Correios,
além de assaltarem estabeleci-
mentos comerciais na cidade.

Arantes ressaltou que o go-
verno estadual não está preo-
cupado com a segurança dos
mineiros e apresentou números
que comprovam o fato. “Em
2015-2016, o governo de Fer-
nando Pimentel destinou 20%
a menos de recursos para o
custeio das polícias e 86% a
menos de investimentos para
as instituições de Segurança
Pública do Estado em compa-
ração com o governo Anasta-
sia, em 2014. Isso é um ab-
surdo”, criticou Arantes.

O deputado ofereceu o pro-
jeto de monitoramento de se-

É. Após quatro anos de pa-
ralisação, eis que volta com
estilo, no XXXII Encontro dos
Historiadores e Pesquisadores
dos Sertões do Jacuhy. Foi o
que vimos na cidade de Jacuí,
neste último sábado, dia 6.
Uma Associação que reúne,
num encontro, cerca de vinte
Municípios da Região do
Jacuhy, e discute temas de alta
relevância, não pode parar. Tais
temas como: A importância da
leitura e pesquisa nos Sertões
do Jacuhy – livro Tocaia no
Fórum (Professor e Historia-
dor Antônio Theodoro Grillo)
- Pesquisa Patrimonial nos Ser-
tões do Jacuhy (José Limonti
Junior) – Inventário Post
Mortem como fonte para o es-
tudo da escravidão no Sudo-
este Mineiro no século XIX
(Rubens Arantes – O livro, a
leitura e o Patrimônio Históri-
co (Amigos da Biblioteca de
Academia de Letras do Sul de
Minas) – Parque Nacional Serra
da Canastra, “influências e atu-
ações no desenvolvimento dos
Sertões do Jacuhy” (Matheus
Baltazar) – Ações a serem con-
duzidas pelo IPHAN e pelo
Ministério Público Federal para
preservação, proteção e

Uma Associação que não pode parar

extroversão do Sítio Arqueoló-
gico Lanhoso, localizado nas
Ruínas no sítio Lanhoso em
Jacuí – (Renata Aparecida Sil-
va Baquião).

Fácil descrever sobre o
Encontro histórico e sobre os
temas discorridos pelos apre-
sentadores. Difícil, para mim,
escrever sobre o que aconte-
ceu de emocionante ali naque-
le espaço de tempo. Foram tan-
tas as emoções, que pensei em
dividir em partes a contextua-
lização deste artigo. Apresen-
tação inédita do Hino de Jacuí,
composto por Cida Coelho e

música do Maestro Alexandre
Cavallero, pelos alunos do 5º
ano do Ensino Fundamental da
Escola Municipal Carvalhaes
de Paiva.

Jacuí, cidade histórica, bi-
centenária (200 anos) e não tem
Hino?! Agora tem letra e músi-
ca prontas, contando sua his-
tória, aguardando sua oficializa-
ção, como ouvimos do senhor
prefeito, Geraldo Magela.

Jacuí tem marco forte, gen-
te! Apresentação do histórico
e do momento atual da Associ-
ação pela historiadora Renata e
a dissertação do antropólogo e

professor Grillo sobre a impor-
tância da preservação, patrimô-
nio cultural e da segurança e
violência, ambos com muita
competência e conhecimento
do assunto.

Ouvir o professor Grillo é
maravilhoso e emocionante. Ele
tem a capacidade de nos trans-
portar para o momento histó-
rico em pauta. Renata e Grillo,
os primeiros pesquisadores,
são patrimônios imbatíveis. O
Encontro confirma a continui-
dade histórica que a cidade de
Jacuí tem com Minas Gerais,
que jamais sucumbirá.

Passadas as muitas emo-
ções, fiquemos com o Profes-
sor Grillo: Não podemos dei-
xar perder a memória de Jacuí.
Temos de procurar a história
onde ela está. A história com-
põe de arquivos. E eles não fa-
lam, mas guardam a memória.
Isto é o que vale para quem
tem arquivado sua história. A
gente tem de trazer cultura na
ponta do nariz. O próximo en-
contro da Associação será na
cidade de Ibiraci, dentro de 60
dias.

Fernando de Miranda Jorge

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG – E-mail: fmjor31@gmail.com

20 municípios no XXXII Encontro dos Sertões

Coral e Maestro Hino de Jacuí

Mauricio e Grillo XXXII Encontro dos Sertões do Jacuí

Encontro dos Sertões autoridades

JACUÍ

gurança para a cidade. Por
meio desse projeto, serão defi-
nidos pontos estratégicos para
a instalação das câmeras de
segurança. Além de fazer esse
mapeamento, a empresa indi-

cará qual o equipamento mais
adequado para a cidade. Arantes
ainda se comprometeu a desti-
nar verba parlamentar para aju-
dar na manutenção e ampliação
do serviço de vigilância.

Arantes participa de reunião para
discutir segurança em Jacuí

Outra decisão tomada na
reunião foi a reativação do Con-
selho Municipal de Segurança.
A comunidade fará ações para
arrecadar recursos para implan-
tação do sistema de vigilância.

O deputado Antonio Carlos so-
licitou ao comandante do 12º
Batalhão de Polícia Militar, te-
nente coronel Tostes, que o
destacamento de Jacuí passe a
fazer parte da 20ª Companhia

de Polícia, com sede em São
Sebastião do Paraíso. Na visão
do parlamentar, essa mudança
se justifica, pois Paraíso fica a
20 minutos de Jacuí, enquanto
Passos fica a uma hora.

Sensibilizado com a falta de
estrutura no destacamento em
Jacuí, o tenente coronel Tos-
tes doou um computador e in-
formou que seria destinado
mais um policial para a cidade.
“É bom ver que a sociedade
está empenhada em amenizar
os problemas enfrentados.
Reuniões como esta ajudam a
buscar soluções”, ressaltou o
comandante.

A reunião contou com a
participação do vice-prefeito,
Célio Batista; dos vereadores
Hernane, Zé Gordo, Taís, Edi-
nei, Celino, Rodrigo, Douglas,
Ronaldo e João Gordo; do pre-
sidente da Associação Comer-
cial, Antônio Carlos Resende;
de representantes das coope-
rativas, padre, pastores e mem-
bros da comunidade. Na área
de Segrunça Pública, estava o
tenente coronel Tostes (como
comandante do 12º Batalhão de
Polícia com sede em Passos);
o sargento Souza, comandan-
te do destacamento em Jacuí e
o tenente Rivaldo. A audiência
foi coordenada pelo advogado
Sandro Coutinho.

(ASCOM DEPUTADO

Antonio Carlos Arantes)

Reprodução

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

SAÚDE PARA  ANIMAIS GERIÁTRICOS
Há alguns anos atrás, a longevidade de cães e gatos não

era como hoje em dia. A expectativa de vida dessas espécies,
assim com a nossa - Humanos, aumentou. Existiam menos
Médicos-veterinários e o conhecimento e a tecnologia era
limitados. Nos tempos atuais a quantidade e, principalmente,
a qualidade aumentou significantemente. Podemos contar
com profissionais especializados nas mais diversas áreas:
Clínica Geral, Cirurgia Geral, Odontologia, Ortopedia,
Cardiologia, Endocrinologia, Dermatologia, Neonatologia e
Pediatria, Ginecologia e Obstetrícia, Otorrinolaringologia,
Anestesiologia, Patologia, Ultrassonografia, Radiologia,
Nefrologia, Gastroenterologia e etc.. Temos, também,
especialistas por espécies: Silvestres, Caninos, Felinos,
Bovinos, Eqüinos, Caprinos, Suínos e etc..

Há Farmácias de Manipulação Veterinária, Hospitais Veterinários
e Laboratórios Veterinários equipados com os mais modernos
equipamentos de análises e monitoração, dando total apoio técnico
aos clínicos e especialistas veterinários. E a soma disso tudo é uma
maior capacitação diagnóstica, ou seja, podemos aproximar o máximo
possível de um diagnóstico exato. Porém, mesmo munidos de toda
essa carga de conhecimento e de aparelhagens, esbarramos em alguns
obstáculos, como distância desses centros mais equipados, situação
financeira do proprietário e até mesmo indisposição ou má vontade de
alguns proprietários em deslocar-se até esses locais.

Todavia, apesar da assistência Médico-veterinária estar tornando-
se dia-a-dia mais “popular”, a responsabilidade de proprietários e
médicos-veterinários também aumenta! Os proprietários de cães e
gatos procuram por auxílio veterinário mais cedo do que antigamente,
ou seja, quanto antes um diagnóstico for feito e um tratamento
instituído, mais chances de restabelecimento o paciente terá.

Por isso uma consulta veterinária feita adequadamente é
fundamental, inclusive com encaminhamento para especialistas, de
acordo com o caso. Isso, diferente do que alguns proprietários pensam,
gera economia de recurso, tanto financeiro quanto emocional. Esse
ato (indicação de especialista) pode prevenir o avanço de doenças e
evitar desgastes e gastos com tratamentos prolongados e, muitas
vezes, desnecessários. Essa rotina deve ser priorizada em animais
pediátricos e geriátricos e os considerados urgência/emergência.

Fica, então, a mensagem de que o importante é monitorar sempre
o comportamento dos bichinhos e levá-los ao Médico-veterinário
sempre que desconfiar de que algo não vai bem ou, então, levá-lo de
“tempos em tempos” à uma Clínica Veterinária para um “Check up”
de rotina

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 028/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de
panificação para atender os departamentos da Prefeitura Municipal
de São Tomás de Aquino”. A abertura será dia 24 de Maio de 2017, às
13:30 horas. O edital completo e as demais informações relativas às
licitações encontram-se à disposição dos interessados no site
www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de
Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro,
nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e
das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 09 de Maio de 2017. Jose
Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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Aparelhos estão
ligados desde

o dia 2 de maio,
funcionando em

caráter educativo
para alertar os

motoristas

Radares instalados pelo
Departamento de Edificações
e Estradas de Rodagem de
Minas Gerais (DEER/MG)
em rodovias que passam por
São Sebastião do Paraíso en-
traram em operação definiti-
va ontem (9/5). Instalados
desde o dia 2 deste mês em
caráter experimental e educa-
tivo, no município paraisense
foram implantados em dois
locais na MG 050, ou seja, no
km 400,8 e 401e  na BR 491
kms 2 e 4,1.

O limites de velocidade es-
tipulados para veículos que
passarem pelos radares na BR
491 em Paraíso será de 60 qui-
lômetros por hora e na MG
050 – e de 40 na MG 050.
Condutores que descumpri-
rem estarão sujeitos à autua-
ção.

Ao todo serão novos 14
radares fixos de controle de
velocidade que entram em
operação em rodovias minei-
ras a partir de ontem. Na re-
gião os dispositivos estão na
AMG Kim 8,5 em Juruaia, na
BR 146 kms 460,9 em Guaxu-
pé e 475 em Muzambinho, na
MG 450 kms 4,7 e 8,8 em
Guaxupé, na MG 050 kms
353,5 e 354,9 em Passos.

Radares fixos entraram em
operação ontem na região 

A rodovia BR-491, em São
Sebastião do Paraíso terá duas
novas passarelas instaladas no
perímetro urbano. Os disposi-
tivos serão instalados nas pro-
ximidades dos bairros Cidade
Industrial e próximo ao termi-
nal Rodoviário Angelo
Scavazza. Em ambos os locais
já ocorreram acidentes com
vítimas fatais e eram locais de
reivindicação dos moradores
para que estes equipamentos
fossem instalados, inclusive
com realização de manifestação
dos moradores.

O anúncio da realização des-
tas obras ocorreu no dia 5 de
maio, após o Governo de Mi-
nas ter assinado o termo aditivo
número 07 que autoriza a Con-
cessionária Nascente das Ge-
rais (Administradora da Rodo-
via MG-050) a iniciar obras em
várias cidades integrantes do
Complexo Viário formado pela
MG-050/BR-491/BR-265. Se-
rão realizadas uma série de in-
vestimentos e melhorias que
contemplam ainda os municí-
pios de Itaú de Minas, Passos,
Piumhi e Capitólio.

No caso específico de São
Sebastião do Paraíso as passa-
relas serão instaladas no KM
0,50 e km 2 da BR-491. O pri-
meiro trecho abrange a região
que dá acesso ao bairro Cida-
de Industrial e a Faculdade
Calafiori, bem como o Jardim
Europa e Parque Industrial I.
O segundo trecho compreen-
de a região da Rodoviária e os
bairros Ipanema, Alvorada e
Alto Bela Vista. Nesta região a
Concessionária já havia insta-
lado uma passarela no final de
janeiro de 2011, mas a popula-
ção do local reclamava que a
mesma ficou em local equivo-
cado.

Em função de acidentes
com atropelamentos, inclusive
com vítimas fatais nesta região,
moradores das imediações e li-
deranças políticas da cidade já
realizaram várias manifestações
na rodovia. Populares fecha-
ram as pistas impedindo a pas-
sagem de veículos nos dois
sentidos e chegaram a atear
fogo em pneus. Várias lideran-
ças da cidade reivindicaram
providências do Governo e da
concessionária para a situação.
A empresa chegou a instalar
radares e redutores de veloci-
dades, além de promover cam-
panhas educacionais nas esco-
las, situações que amenizaram
os índices de ocorrência de
acidentes com atropelamentos.

A assinatura foi acompa-
nhada pelo deputado estadual
Cássio Soares, que  trabalhou
para que fosse realizada, e foi
feita pelo secretário de Trans-
portes e Obras Públicas, Murilo
Valadares; diretor-presidente da
AB Concessões, José Renato
Ricciardi; diretor-executivo da
Concessionária Nascentes das
Gerais e diretor-geral do De-
partamento de Edificações e

Estradas de Rodagem (DEER),
Djaniro Silva. Ela aconteceu na
manhã de sexta-feira na Cida-
de Administrativa, em Belo
Horizonte.

O novo termo aditivo foi
necessário tendo em vista que
as obras não eram contempla-
das no contrato de Concessão
da PPP, assinado em 2007.
"Estamos corrigindo os preju-
ízos que a nossa região tem tido
com a falta de investimentos na
Rodovia MG-050. Foi uma lon-
ga e árdua trajetória, mas com
insistência e dedicação, os re-
sultados acontecem", afirmou
o deputado Cássio Soares, no
momento da assinatura.

De acordo com o secretá-
rio Murilo Valadares, esse ter-
mo aditivo foi assinado após
uma longa discussão entre o
Governo de Minas e a Conces-
sionária. "Não existia acordo e
estava na arbitragem. Acerta-
mos o valor da multa, compen-
sando a contrapartida do Esta-
do. Com isso, várias obras ini-
ciam agora em junho, entre elas
a de Passos, e agora fazemos
fiscalização para que o
cronograma seja cumprido",

afirmou.
Todo o processo de discus-

são foi acompanhado pelo de-
putado Cássio Soares, ação re-
conhecida por todos os respon-
sáveis. "O deputado Cássio
Soares desde 2015 está cor-
rendo atrás dessa obra. Ele me
ligava toda semana para saber
do aditivo. Não tinha muito jei-
to de fazer rápido porque o
modelo não era interessante
para o Estado e para a popula-
ção. Essa é uma nova tentativa
de fazer com que a Concessi-
onária respeite os usuários e o
deputado Cássio faz parte des-
sa luta", garantiu Murilo
Valadares.

O diretor-executivo da Con-
cessionária disse que o papel
do deputado foi fundamental
para identificar as obras que
seriam necessárias na região,
antes não contemplada no con-
trato de concessão. "Ele soube
entender a necessidade da po-
pulação e soube mostrar isso
ao Governo de Minas. O papel
do deputado foi importante na
viabilização desse novo
cronograma", finalizou.

Rodovia BR-491 terá mais
duas passarelas em Paraíso

Primeira passarela foi instalada na região há seis anos não agradou moradores

O deputado estadual An-
tônio Carlos Arantes voltou
a pronunciar-se sobre a si-
tuação da rodovia MG-050.
Através de pronunciamento
de vídeo divulgado nas re-
des sociais ele citou que os
recursos que estavam reti-
dos foram liberados. “Final-
mente o governador Fernan-
do Pimentel assinou o aditivo
para aplicar R$ 500 milhões
na MG-050”, noticiou. O
parlamentar afirma que a
medida somente ocorreu
após incansáveis cobranças
feitas por ele ao longo de
mais de dois anos.

Conforme Arantes nes-
te período houve vários pro-
nunciamentos, realização de
audiência pública e até mes-
mo uma comissão de depu-
tados da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais per-
correu a rodovia de ponta a
ponta para apurar a situa-
ção. “Tenho falado desta
irresponsabilidade que foi
deixar este recurso que não
é do governador. São recur-
sos originários dos fundos de
investimentos, do pedágio
que eu e você paga, mas que
o governo segurou e deixou
as coisas acontecerem”,
comenta.

Ele cita que neste perío-
do muitos acidentes aconte-
ceram e dezenas de pesso-
as perderam a vida. “Mui-
tos morreram, não são pa-

Arantes
continuará
cobrando
melhorias

na MG-050

rentes meus, é gente que eu
não conheço. Pessoas fica-
ram mutiladas causando um
prejuízo econômico muito
grande”, conta.

Depois de muito tempo e
muitas cobranças ele decla-
rou que agora pode falar que
agora esta assinado o termo
aditivo. “O nosso papel en-
quanto deputado é nova-
mente continuar cobrando
mais agilidade e ações pon-
tuais em pontos mais sérios
onde ainda acontecem mui-
tos acidentes”, ressalta.
Além de cobrar qualidade
na prestação de serviço que
também é fundamental ele
continuará com as cobran-
ças. “Eu tenho sido a pes-
soa que mais cobra, que
mais luta e que mais defen-
de os interesses dos cida-
dãos referente a MG-050”,
anuncia.

Ainda assim ele diz que
a situação envolvendo estes
recursos da MG-050 é uma
contradição. “É uma tre-
menda contradição porque
muitas das vezes tem o pro-
blema e não têm o recurso,
mas desta vez, existe o re-
curso para solucionar os pro-
blemas e vamos ter bastan-
te obras para melhorar esta
rodovia. Passo duas vezes
por semana na MG-050 e sei
exatamente como ela é e ire-
mos continuar cobrando
melhorias”, completa.

Deputado Antonio Carlos Arantes visita e acompanha obras
e reivindica mais investimentos na rodovia na MG050

Divulgação
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

Reflexão da Semana
"Dê a quem você ama: asas para voar, raízes para voltar e motivos para ficar" Dalai Lama

TODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Convidados que recepicionaram os policiais Valton e Fernando

Prefeito José Carlos, Policiais Fernando e Valton, Vice Libercio e Presidente da Câmara Luiz AntonioEfetivo que trabalha em São Tomás de Aquino

A recepção de boas-vin-
das aos dois novos policiais
militares, Valtom Junio Silva
de Lima, de Brasília, e
Fernando Augusto de Pádua
Neves, de São Sebastião do
Paraíso aconteceu na sede da
20ª Companhia de Polícia
Militar Independente de São
Tomás de Aquino no dia 4 de
maio. A lotação dos soldados
tem como finalidade somar
forças a um trabalho impor-
tante já desenvolvido pelos
nossos policiais há muito tem-
po. Com isso as ações na
área da segurança pública
serão intensificadas no muni-
cípio.

Na sede 20ª Companhia
estavam presentes, para re-
ceber o dois militares, o pre-
feito José Carlos Pimenta o
vice Libércio Nogueira de
Souza, vereadores, lideranças
políticas da cidade, represen-
tantes de deputados da re-
gião e os policiais que já tra-
balham no município  É im-
portante ressaltar o empenho
do Executivo e Legislativo de
São Tomás que somados aos
esforços dos parlamentares,
deputados Antônio Carlos
Arantes e secretário de go-
verno Odair Cunha, e a rei-
vindicação, com relação a se-
gurança pública do município
foi coroada de sucesso.

A sargento Érica Marfório

Dando continuidade a
operação tapa-buraco, a
prefeitura de São Tomás

Operação Tapa-Buraco

de Aquino está realizando
novos reparos nas vias
públicas da cidade.

Segundo o responsável
pelo setor, Walter Maiella, já
foram consumidos na reali-

zação deste trabalho, mais
de 40 toneladas de massa
asfáltica. Existe uma pro-

gramação para que futuras
operações sejam realizadas
no centro e bairros da cida-

de, conforme determina-
ção do prefeito José
Carlos Pimenta.

São Tomás de Aquino tem dois novos
policiais militares como reforço

Mendes agradeceu a boa
vontade e esforço do Execu-
tivo e Legislativo por tudo
que têm feito para a Polícia
Militar e pela conquista de ter
mais dois policiais em São
Tomás de Aquino.

O prefeito José Carlos
disse que havia pedido três
policiais, mas que ficou agra-
decido pela vinda dos dois.
“Vamos apoiá-los em suas ini-
ciativas como sempre faze-
mos em tudo que diz respei-
to à segurança da cidade”.
Contou aos presentes que
pediu outro veículo ao depu-
tado Antônio Carlos Arantes.
Salientou que “com mais esse
reforço vamos ter mais poli-
ciais nas ruas para satisfação
de todos nós”.

Libércio Nogueira de
Souza vice-prefeito enfatizou
que a sociedade cobra mais
dos políticos do que da pró-
pria polícia as questões da
segurança pública na cidade.
“Sejam bem-vindos, e sabe-
mos que irão corresponder
aos anseios da sociedade
aquinense”.

Em todos os argumentos
na fala das lideranças presen-
tes, ficou bem claro que es-
peranças foram renovadas
nesta união de vontade polí-
tica e Polícia Militar e quem
ganha é São Tomás de
Aquino, os aquinenses.

Foi levantada a questão da
necessidade de pedir também
mais funcionários na área da
Polícia Civil. Se o funcioná-
rio sai de férias, os munícipes
não são atendidos.

Os novos policiais, Valtom
e Fernando agradeceram a
acolhida e a receptividade de
todos afirmando ser um pri-
vilégio estar trabalhando em
São Tomás de Aquino. Eles
são recém-graduados no
Curso de Formação de sol-
dados realizado na sede do
12º BPM em Passos e pos-
suem curso universitário.
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O deputado estadual Antô-
nio Carlos Arantes(PSDB) vol-
tou a pronunciar-se na Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais cobrando providências do
Governo do Estado para a
questão da insegurança que
tem vitimado as pequenas ci-
dades como Jacuí e Cássia na
quarta-feira,4. Nas duas loca-
lidades quadrilhas especializa-
das estouraram caixas eletrô-
nicos de três agências bancá-
rias e ainda causaram prejuí-
zos em outros estabelecimen-
tos, assustando aos moradores.
O parlamentar citou que está
cansado de cobrar providênci-
as, mas que a situação não
muda.

Conforme o deputado de-
nunciou na Comissão de Cons-
tituição e Justiça da ALMG os
ataques terroristas que aconte-
ceram na madrugada de quar-
ta-feira,4, em Jacuí. Duas
agências bancárias, um posto
dos Correios e um estabeleci-
mento comercial foram alvo
dos bandidos. Praticamente no

mesmo horário em ação simul-
tânea uma agência bancária de
Cássia também sofreu ação de
uma quadrilha.

Os crimes aconteceram
pouco depois das duas da ma-
nhã e sacudiram a cidade de
Jacuí com várias explosões e
milhares de tiros deixando a
população aterrorizada. Para
Arantes, os bandidos assumi-
ram o controle do Estado. Se-
gundo informações “a quadri-
lha tinha entre 15 e 20 integran-
tes armados. Foram dinamita-
das agências dos Correios, do
Banco do Brasil e Sicoob. Tam-
bém foram assaltados um posto
de combustíveis e uma loja”,
enumerou. O deputado cobrou
mais investimentos do Estado
em segurança.

Em tom de desabafo Aran-
tes cobrou enfaticamente uma
posição do Governo de Minas.
“Tivemos uma reunião aqui e
ninguém da segurança compa-
receu, eles nos boicotaram no
momento de discutirmos esta
questão”, lamenta.  Segundo o

deputado a única maneira que
ele está tendo de cobrar o go-
verno é insistir em seus pro-
nunciamentos. “A região nos-
sa de Paraíso, Jacuí e tantas
outras cidades está virando ter-
ra de ninguém e o governo não
faz absolutamente nada, aquilo
está virando terra de ninguém”,
desabafa.

Ele ponderou que no co-
mando regional da polícia em
Poços de Caldas e também em
Paraíso existem bons policiais,
mas que não conseguem fazer
nada. “Em Jacuí tem apenas
dois policiais no plantão, eles
não têm armas e nem condi-
ções de enfrentar os bandi-
dos”, aponta. O deputado diz
que o lugar é de gente traba-
lhadora. “É um povo que le-
vanta cedo e vai trabalhar na
lavoura de café, de fruta, mas
que está amedrontado porque
acorda de madrugada com a
cidade sendo implodida por
bandidos, que são gente de
fora”, diz.

“Onde está o Estado, o go-

verno, até quando vamos ficar
com esta situação”, indaga Ele
reclama que faltam recursos e
investimentos na segurança. “A
situação é desesperadora, não
é questão de eu ser simples-
mente contra o governo, é meu
desabafo em favor do meu
povo são mais de 90 mil pes-
soas na região que confiaram
em mim e tenho de falar em
nome de cada um deles”, fina-
lizou.

Em aparte, o deputado Sar-
gento Rodrigues (PDT) lem-
brou levantamento realizado
recentemente pelos meios de
comunicação da região que
aponta que 60% das cidades do
Sul de Minas sofreram ataques
a agências bancárias nos últi-
mos cinco anos. O dado foi
divulgado em reunião realizada
pela Comissão de Segurança
Pública da ALMG, terça (2/5),
que debateu o aumento desse
tipo de crime no interior do
Estado. Antonio Carlos Arantes
criticou a ausência da Polícia
Militar na reunião.

O IBGE (Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística)
abriu inscrição para o proces-
so de seleção de pessoas que
desejam trabalhar na realização
do 10º Censo Agropecuário.
Em São Sebastião do Paraíso
serão 13 vagas, distribuídas em
três funções com salários que
podem chegar até R$ 1.900,00.
A pesquisa será realizada a par-
tir de 1º de outubro deste ano e
terá duração de cinco meses.

Conforme Sérgio de Olivei-
ra Sofiati, da agência regional
do IBGE, em Passos, as inscri-
ções ocorrerão no período de
24 de abril até 23 de maio. A
aplicação das provas do proces-
so seletivo acontecerão no dia
16 de julho e que terá conteúdo
ligado as disciplinas de Portu-
guês, Matemática e Conheci-
mentos Técnicos. O candidato
deve acessar o endereço eletrô-
nico www. fgvprojetos.fgv. br/
concursos/ibge-pss/2pss [1]
para acessar informações sobre
o edital. Informações também
podem ser obtidas através do
telefone (35) 3526-8545.

Em São Sebastião do Para-
íso a pesquisa será realizada em
todas as propriedades rurais do
município que possuam produ-
ção agropecuária. Trabalharão
na pesquisa 13 pessoas sendo
um agente censitário munici-
pal, três agentes supervisor,
além dos pesquisadores. Os
Agentes Censitários trabalha-
rão predominantemente em es-

Arantes cobra do governo
mais segurança na região

belecimentos agropecuários
em todo o país, levantando in-
formações sobre a área, a pro-
dução, as características do
pessoal ocupado, o emprego de
irrigação, o uso de agrotóxicos,
entre outros temas. A iniciativa
pretende realizar um diagnós-
tico sobre o papel da agricul-
tura familiar na produção
agropecuária do país.

O IBGE está autorizado a
contratar 26.440 profissionais
para realizar o Censo
Agropecuário 2017 em todo o
País. A decisão do Ministério
do Planejamento foi publicada
no Diário Oficial da União em
17 de março, por meio da Por-
taria 45/2017. De acordo com
a publicação, o Instituto defi-

nirá a remuneração e deverá
realizar a contratação por meio
de processo seletivo simplifi-
cado. Os contratos de traba-
lho terão vigência de um ano,
com possibilidade de prorroga-
ção por até três anos. A medi-
da deverá ser justificativa e to-
mar como base as necessida-
des para a conclusão da pes-
quisa.

A portaria condiciona a au-
torização "à declaração do
ordenador de despesa respon-
sável quanto à adequação or-
çamentária e financeira da nova
despesa com a Lei Orçamen-
tária Anual e sua compatibili-
dade com o Plano Plurianual e
com a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias".

IBGE fará censo
agropecuário em Paraíso

São Sebastião do Paraíso está entre os municípios que realização
pesquisa agropecuária no campo no segundo semestre

Roberto Nogueira

critório, mas poderão também
ir a Campo e ajudar na Coleta
na Zona Rural. O primeiro co-
locado será o Agente Censitário
Municipal, que atuará como
Chefe do Posto. Seu salário será
de R$ 1.900. Os demais serão
Agentes Censitários Superviso-
res e receberão R$ 1.600. Já os
Recenseadores trabalharão na
Zona Rural e ganharão por
questionário coletado. "Quanto
mais questionários coletarem,
maior será sua remuneração",
anuncia Sérgio.

Em 1º de outubro de 2017,
o IBGE vai iniciar as operações
do seu 10º Censo Agropecuá-
rio.  Ao longo de cinco meses,
os recenseadores irão visitar
mais de cinco milhões de esta-

Por João Oliveira

O Ministério da Educação
abriu na segunda-feira (8/5), as
inscrições para o Enem 2017,
que deve se estender até o pró-
ximo dia 19. A novidade este
ano é com relação a realização
da aplicação da prova que
acontece em dois domingos
diferentes e não em um único
fim de semana, como era rea-
lizado antes. Este ano, as pro-
vas serão aplicadas nos dias 5
e 12 de novembro. No ultimo
anos, pelo menos 1,2 mil alu-
nos matriculados no ensino
médio em São Sebastião do
Paraíso realizaram a prova, ao
todo, mais de 4 mil candidatos
fizeram a prova no município.

De acordo com o último
balanço divulgado pelo Inep
(Instituto Nacional de Estudos
e Pesquisas Educacionais Aní-
sio Teixeira), mais de 1 milhão
de estudantes chegaram a rea-
lizar suas inscrições nesse pri-
meiro dia e a expectativa é que
pelo menos 8 milhões se ins-
crevam para a prova até o pró-
ximo dia 19. Na edição de
2016, cerca de 9,2 milhões de
pessoas se inscreveram para
as provas, mas somente 8,6
milhões de inscrições foram
confirmadas.

O valor da inscrição este

MEC abre
inscrições

para Enem 2017
ano é de R$ 82 e os candidatos
tem até o próximo dia 24 de
maio para efetuar o pagamen-
to em qualquer agência bancá-
ria ou lotérica, sob a pena de
ser desclassificado. As provas
serão realizadas nos dias 5 e 12
de novembro e os locais de
aplicação abrirão os portões
das 12h até 13h. O primeiro dia
a prova terá duração de 5h30
para serem respondidas as
questões de Linguagens, Códi-
gos e suas Tecnologias, Reda-
ção e Ciências da Humanas e
suas Tecnologias. No segundo
dia, os candidatos terão 4h30
para responderem às questões
de Ciências da Natureza e suas
Tecnologias e Matemática e
suas Tecnologias.

ENEM 2017
O resultado das provas po-

derá ser usado em processos
seletivos para vagas no ensino
público superior, pelo Sistema
de Seleção Unificada (Sisu),
para bolsas de estudo em insti-
tuições privadas, pelo Progra-
ma Universidade para Todos
(ProUni) e para obter financia-
mento do Fundo de Financia-
mento Estudantil (Fies). Para
concorrer ao ProUni, o candi-
dato terá que obrigatoriamente
ter feito o exame e não ter zero
a redação.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

A Polícia Militar realizou na
tarde desta terça-feira (9/5),
por volta das 16h, a prisão de
dois suspeitos por tráfico de
drogas no bairro São Judas,
em São Sebastião do Paraíso.
Além de grande quantidade de
maconha, também foi apreen-
dido material que era usado
para embalar o entorpecente
que seria comercializado pelos
autores.

De acordo com os milita-
res, após receber denúncia via
190, a policia se deslocou até a

Denúncia leva
a prisão de

dois suspeitos
por tráfico

residência de um dos autores
onde a mãe do rapaz teria ale-
gado que havia droga. No lo-
cal foi apreendida uma balança
de precisão, três tabletes de
maconha e 16 buchas da dro-
ga.

Além do suspeito, a PM lo-
calizou e prendeu um segundo
homem que também teria
envolvimento com a venda de
drogas no bairro. Ambos foram
presos e encaminhados à dele-
gacia de Polícia Civil com o
material apreendido.
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A equipe do Unimed Miners,
que representa São Sebastião do
Paraíso na Copa Minas de Fute-
bol Americano está classificada
para a fase semifinal da competi-
ção. A conquista da vaga ocor-
reu após a vitória no domingo (7/
5), no campo Irmãos Capatti di-
ante do Uberaba Zebus. Os visi-
tantes chegaram a estar à frente
no placar, mas a disputa termi-
nou em 38 a 13 para os paraisen-
ses que jogaram com uma equi-
pe reforçada.

A equipe já havia vencido no
jogo de estreia na competição re-
alizada no estádio Fausto Alvin,
no dia 9 de março, contra o Araxá
Red Wolves por 36 a 0. Agora
com a nova vitória o Paraíso
Miners já está entre os quatro me-
lhores times do Estado. Na estreia
da temporada o Unimed foi
goleado pelo Sada Cruzeiro com
o marcador de 39 a 0.

A partida deste domingo foi
bastante disputada sendo que o
Uberaba Zebus chegou a estar à
frente do placar, mas acabou ce-
dendo a pressão de Paraíso. O
Unimed Miners foi reforçado por
nove  jogadores do Franca Car-
rascos que reforçaram o time lo-
cal para esta competição.

A equipe do Triângulo Minei-
ro que tem dois anos de existên-
cia em 2017 está em fase de bus-
ca de experiência. O time já ha-
via disputado em 2016 o Campe-
onato Mineiro e o Nacional e ago-
ra em 2017 pretende repetir a

Paraíso vence Uberaba e vai
à semifinal da Copa Minas

de Futebol Americano

Na segunda partida realizada em casa equipe de Paraíso obteve
vitória e classificação para a próxima fase da competição

mesma façanha de participar do
torneio estadual e nacional. O
Zebu jogará em casa em data a
ser cofirmada contra o Araxá Red
e quem vencer também consegui-
rá a classificação para a próxima
fase do torneio.

O campeonato Mineiro é dis-
putado pelas equipes do Sada
Cruzeiro, Betim Bulldogs, Paraí-
so Miners, Juiz de Fora Impera-
dores, Uberaba Zebus e Araxá
Red Wolves na disputa, a divisão
das equipes foi feita em duas con-
ferências: Centro e Triângulo
Mineiro. Cada equipe fará dois
jogos na fase regular, um como
visitante e outro como mandan-

te. O Cruzeiro venceu seu jogo
de estreia contra Juiz de Fora e
está a uma vitória da classifica-
ção

Os confrontos foram defini-
dos pela Federação Mineira de
Futebol Americano por proxi-
midade entre as cidades, para
priorizar o menor deslocamen-
to dos clubes. As duas melho-
res equipes de cada conferên-
cia se enfrentam em jogo único
na semifinal, marcadas para 3
de junho. Quem passar, compe-
te na grande final, agendada
para 18 de junho, em horário e
local a serem definidos posteri-
ormente.

FOTOS: Divulgação

Paraiso Unimed Miner e UberabaZebus fizeram um jogo bem disputado
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1310

IMÓVEISIMÓVEIS
ALUGA-SE CASA RUA TIRA-
DENTES (CENTRO): garagem
para carro, dois quartos. Tratar
3558-2759

TERRENO NA RUA TIRADEN-
TES: troca-se, medindo 300m²,
13x25 metros, troco por casa (de
preferência no Jardim Europa)
99182-6831

APARTAMENTO: aluga-se, no edi-
fício Credreal, 2 quartos, 1 suíte, sala,
cozinha e quarta para empregada.
Sem garagem. Tratar 3531-1631

TERRENO – VENDE-SE: na rua
Irmã Cesar Lovo, Jardim Rovere –
Lote 007, final da Av. Wenceslau
Braz, abaixo do Bar do Miguel, em
frente ao Ouro Verde Tênis Clube,
área total de 413m² (12 m de frente,
21 de fundos e na lateral 27 m) Valor
R$ 135 mil. Tratar com o proprietá-
rio João Dias pelos fones 99223-
4032 tim e 98815-5991 oi

APARTAMENTO EDIFÍCIL CO-
LINAS 7º ANDAR: vendo, 3 quar-
tos, suíte, sala, cozinha, banheiro
social e área de empregada com ba-
nheiro. Tratar com Gilberto 9 8846-
0947

ALUGO PARA DEPÓSITO: 1 cô-
modo novo medindo 4 m², novo com
piso branco e uma garagem, moro na
frente, super seguro no Bairro Cida-
de Industrial, pertinho da faculdade
Calafiori. Tratar pelo fone 9 9845-
3672.

VENDE-SE LANCHONETE:
MELHOR PONTO DE PARAÍSO,
ESPAÇO PARA 20 MESAS, CO-
ZINHA GRANDE, 2 BANHEI-
ROS, DEPÓSITO. MOTIVO:
MORAR NO SÍTIO. TRATAR
99112-7972

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES: vende-
se, cultura tudo em pasto, bom de
água, casa e luz. Aceita troca menor
valor. Tratar fone 99112-7972 ou
vendo 2 alqueires com a casa.

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE SE ESTRUTURA METÁ-
LICA DE BANCA DE REVISTAS
+ PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$ 20.
000,00  MOTIVO:Gravidez Geme-
lar Tratar: 98423 0177 Juliano  98405
6008 Vivian

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO:  Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cobertos, la-
vanderia, quintal, cozinha de fundo
e banheiro. Tratar 3558-5592 e
98421-0727

CASA BELA E AMPLA EM BAIR-
RO TRANQUILO (JD. BERNA-
DETE): Área: 220m², Espaço e con-
forto para toda a família com: 1 suí-
te, 3 quartos, 3 salas, 2 cozinhas e 3
banheiros. Área de serviço com 25m².

Todos os cômodos da casa são am-
plos. Qualidade e economia: armári-
os embutidos amplos em quase to-
dos os cômodos. Receba visitas com
privacidade: área ampla e separada
no fundo da casa (1 quarto, 1 ba-
nheiro e 1 sala). Bancada de estudos
ampla com estante. Segurança: cerca
elétrica e garagem com portão ele-
trônico. Endereço: Rua José Veloso
de Queiroz, 135 – Jd. Bernadete
Contato (Evair): (35) 98857-2920
ou (35) 3539-8900 Agende uma vi-
sita!

VENDO, CASA MODELO C/
68,87M²: fase final de acabamento
no bairro Azul Ville, contém 03 quar-
tos, área de serviço, sala e cozinha
ampla, espaço p/ 04 carros, possibi-
lidade de construir 02 suítes, acaba-
mento fino, realize o sonho de ter a
sua casa própria, visite e confira
nosso empreendimento, ligue (35)
98846-0948.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

TERRENO VENDE-SE AV.
MANOEL OLIVEIRA MAFRA:
10X26 M². URGENTE (PREÇO A
COMBINAR). R$ 90 MIL. CON-
TATO: 3531-0255 E 99200-0840
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

TERRENO NO COMEÇO DO
JARDIM DAS ACÁCIAS: vende-
se, murado, sendo, 250m² cada lote.
Contato 99164-0950.

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2 cozi-
nhas, 2 banheiros, copa, garagem para
3 veículos, portão automático, quin-
tal. Aceita-se troca por casa em Pa-
raíso. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfalta-
da). Tratar 99974-2305 e 3531-1563

EXCELENTE OPORTUNIDADE
PARA ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!
AGENDE JÁ SEU HORÁRIO DE VISITA.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS A VENDA:
IMÓVEL COM EXCELENTE LOCALIZAÇÃO, REQUINTE E BOM
GOSTO.  - Cód.: 1.420
Área do Terreno: 580 m² Área construída: 620 m² PAV. SUPERIOR: 3
SUÍTES, TODAS COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE, 2
SUÍTES MASTER COM BANHEIRA, AMPLA SALA PARA 03
AMBIENTES. PAV. INFERIOR: SALA DE VISITADE ASSOALHO COM
LUSTRE, ESCRITÓRIO, LAVABO, COZINHA COM ARMÁRIOS DE
EXCELENTE QUALIDADE, SALA DE JANTAR E DE ESTAR COM
MADEIRA E GRANITO, COZINHA EXTERNA COM DESPENSA E W.C.,

CENTRO   R$ 230.000,00 - Cód.: 1.429
Área do Terreno: 200 m² - Área construída: 108m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO. CERCA ELÉTRICA. ACEITA VEÍCULO, TERRENO OU CASA
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

JARDIM CANADÁ  R$ 140.000,00 - Cód.: 1430
Área do Terreno: 160m²  Área construída:   55 m² 2 DORMITÓRIOS,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
P/  01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

SÃO JUDAS TADEU  R$ 150.000,00 - Cód.: 1283
Área do Terreno: m² Área construída: m²
CASA DA FRENTE COM 1 DORM, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV,
GARAGEM (É SÓ COLOCAR O PORTÃO) CASA DO FUNDO COM 3
DORM, SALA, COZ E BAN.

RESIDENCIAL RIVIEIRA  R$ 130.000,00 - Cód.: 1.431
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  69m² 3 DORMITÓRIOS,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA
DE GARAGEM  P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA, ACEITA IMÓVEL, E OU VEÍCULO COMO PARTE
DE PAGAMENTO.

VILA HELENA  R$ 200.000,00 - Cód.: 1.423
Área do Terreno: 263 m² - Área construída: 100 m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO SOCIAL,
AREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

PORTAL DOS IPÊS   R$ 290.000,00 - Cód.: 1.428
Área do Terreno: 312 m² Área construída: 138 m² 03 DORMITÓRIOS
SENDO 01 SUÍTE,COPA-COZ, SALA, QUINTAL, GARAGEM 02
COBERTOS, 02 DESCOBERTOS,CERCA ELÉTRICA.

JARDIM EUROPA R$ 250.000,00 - Cód.: 1.421
Área do Terreno: 245m²  Área construída:  140 m² 3 DORMITÓRIOS
SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 04 CARROS. COMODO NOS FUNDOS COM
ÁREA, LAJE E PISO FRIO, QUINTAL TODO EM CIMENTO, PORTÃO
ELETRÔNICO/SOCIAL COM CERCA ELÉTRICA.

ALTO BELA VISTA  R$ 160.000,00 - Cód.: 484
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 78  m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, 2 BANHEIRO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 4 CARROS, QUINTAL FRENTE E FUNDO.

CALIFORNIA GARDEN  R$ 160.000,00 - Cód.: 1.381
Área do Terreno: 250m²  Área construída:  65 m² PROJETO— 2
DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ENTRADA PARA GARAGEM, MURADA.

AZUL VILLE  R$ 140.000,00 - Cód.: 1.320
Área do Terreno: 200 m² - Área construída: 69 m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, 01 BANHEIRO SOCIAL, COZINHA, ÁREA
DE SERVIÇO COBERTA, ENTRADA DE GARAGEM.

CENTRO   R$ 320.000,00 - Cód.: 1.211
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  m² 3 DORMITÓRIOS, SENDO
1 SUÍTE, SALA CONJUGADA COM A  COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, PISO FRIO, PIO
LAMINADO, REFORMADA. ACEITA IMÓVEL OU VEÍCULO COMO
PARTE DE PAGAMENTO.

JARDIM DANIELA R$ 290.000,00 - Cód.: 961
Área do Terreno: 250m²  Área construída:  150 m² 0 3
DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBI, SANCAS, COPA-
COZ, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM, PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA
ELÉTRICA, LAJE E PORCELANATO.

JARDIM OURO VERDE   R$ 270.000,00 - Cód.: 1.346
Área do Terreno: - 300 m²  Área construída:  125 m² 3 DORMITÓRIOS,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
DESPENSA, GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA PARA
VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM PLANALTO  R$ 240.000,00 - Cód.: 1.389
Área do Terreno: 300 m² - Área construída: 204 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO,  GARAGEM P/ 05 CARROS. LAJE E PISO FRIO EDÍCULA
COM 01 DORMITÓRIO, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO SEM COBERTURA.

LAGOINHA   R$ 450.000,00 - Cód.: 1.204
Área do Terreno: 250 m² Área construída: 230 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS E 01 SUÍTE COM BANHEIRA, SALA, SALA DE TV,
BANHEIRO SOCIAL, COPA, COZINHA, LAVANDERIA, VARANDA,
GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO, PISO ANTI-
DERRAPANTE EM VOLTA DA CASA, ALARME E CERCA ELÉTRICA.
ACEITA TROCA POR IMÓVEL NA CIDADE DE PASSOS.

APARTAMENTOS A VENDA
JARDIM COIMBRA  R$ 130.000,00   - Cód.: 1404. Área útil: 50M²
2 DORMITÓRIOS, SALA CONJUGADA COM A COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM. APARTAMENTO
ADAPTADO COM BARRAS DE FERRO NO BANHEIRO, VAGA DE
GARAGEM EM FRENTE AO APARTAMENTO. ACEITA TERRENO,
VEÍCULO, CASA COMO PARTE DE PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:
JARDIM IPANEMA  R$ 550,00 - Cód.: 1.294
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM.

JARDIM PLANALTO I   R$ 650,00 - Cód.: 1.409
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA
PARA CARRO.

SÃO JOSÉ   R$ 880,00 - Cód.: 1.118
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL,  GARAGEM PARA 01 CARRO, ÁREA DE SERVIÇO.

VILA FORMOSA  R$ 950,00 - Cód.: 1230
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, ÁREA DE
SERVIÇO COM W.C, NA PARTE DE CIMA UMA COZINHA COM
DORMITÓRIO, GARAGEM PARA 01 CARRO.

VILA MUSHIONI R$ 450,00 - Cód.: 1.229
 02 DORM., SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO.

JARDIM INDEPENDENCIA R$ 800,00 - Cód.: 1.403
02 DORMITÓRIOS, BANHEIRO, COZINHA AMERICA, ÁREA DE
SERVIÇO,GARAGEM DESCOBERTA,CERCA ELÉTRICA  PORTÃO
AUTOMÁTICO, INTERFONE, PISO PORCELANATO. CONDOMÍNIO
JÁ INCLUSO ALUGUEL.

DIVERSOSDIVERSOS
JOSÉ DO FOGÃO: conserto em
geral em fogão e panelas. Tratar
99103-1491

JOSÉ MOTOTAXI: contato
99103-1491

COLCHÃO PNEUMÁTICO:
vende-se, seminovo, Acombinar
3558-5772 - Nice

MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
OFEREÇO MEUS SERVIÇOS:
residência, roça, auxiliar e cozinha
em restaurante, faxina. Tratar 99127-
6321 com Karina

PROCURO SÍTIO OU FAZENDA
PARA MORAR: casado, três filhos,
diploma e experiência em máquinas
agrícolas e colheitadeira de café. E
também serviços gerais. Pode ser
também para tomar conta e morar
em chácara; contato: 35 98827-9473
(deixar recado) ou 35 98874-6386
(whatsapp) com Wagner

ACOMPANHANTE DE IDOSO
DURANTE A NOITE ,  boa
referên-cia. Tratar com Lúcia 9
9128-4420

VENDE SE ESTRUTURA METÁ-
LICA DE BANCA DE REVISTAS
+ PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$ 20.
000,00  MOTIVO:Gravidez Geme-
lar Tratar: 98423 0177 Juliano 98405
6008 Vivian

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. Informa-
ção pelo telefone: (35) 9177-1308.

ORAÇÃOORAÇÃO
LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2
pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias conse-
cutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não
acredite, verá o que acontecera.
C.N.S.V.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
Vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa,

casa muito boa de laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande, cozinha conjugada com

balcão pia com fogão na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220 wat., pomar com várias

árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.

TRATAR (31)  9 8320-9778 (TIM)

TERRENO VENDE-SE
AV. MANOEL OLIVEIRA MAFRA:

10X26 M². URGENTE (PREÇO A COMBINAR).
CONTATO: 3531-0255 E 99200-0840 (tim)

UNO FIRE WAY: vendo,
branco, 2013, completo – AR,
5 porta, IPVA pago e único
dono. Tratar (35) 3531-3554

FIESTA 97, vendo, 4 portas,
branco, IPVA pago em
ótimo preço. . Tratar (35)
3531-3554

VEÍCULOSVEÍCULOS

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FAMENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

PAMPA 97, vendo, azul,
motor AP-VW, IPVA 2017
pago, ótimo preço. Tratar
(35) 3531-3554

MONZA SLE 92 AZUL: vendo
ou troco por carro de MAIOR
VALOR. Tratar 35 99975-2521
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Relatos de guerra apontam
que soldados atingidos grave-
mente em campo de batalha, à
beira da morte, clamam pela
mãe em seu desespero. Na sua
dor e agonia, é da mãe que eles
se lembram nesta hora.

O gerar, proteger e alimen-
tar o pequenino ser em seu in-
terior, cria um vínculo de afe-
to e cumplicidade que não tem
similar. Mesmo após o nasci-
mento, é a mãe que propicia o
leite, alimento vital para a so-
brevivência, e o carinho para a
transição do conforto e segu-
rança do ventre materno para
a dura realidade da vida, quan-
do o novo ser tem que apren-
der a enfrentar a nova condi-
ção por si, com todas as dores
advindas da existência.

Por mais que um pai seja
presente e divida as tarefas e
responsabilidades, jamais subs-
tituirá esta ligação afetiva vin-
culada à condição da materni-
dade. Somente em casos raros
ou excepcionais, o afeto do pai
poderá se equivaler ao da mãe.

A vida normal depende fun-
damentalmente da mãe. Na vida
moderna, pelas condições da
medicina atual, o pai pode ser
um doador, conhecido ou anô-
nimo, em uma fertilização as-
sistida, que não prescinde do
útero materno para o desenvol-
vimento natural do feto.

A ciência permite hoje
clonar ou está reunindo condi-
ção de desenvolver um ser em
incubadora, mas não é uma
vida "normal". A sociedade ima-
ginada por Aldoux Huxley em
seu livro "Admirável Mundo
Novo" é composta por seres
gerados em provetas e desen-
volvidos em incubadoras, jus-
tamente para eliminar a parte
emotiva dos seres, desprovidos
da afetividade materna, huma-
na.

Mesmo no cristianismo,
Jesus prescindiu do pai para ser
gerado. Entretanto a mãe fez-
se presente sem ter sido deson-
rada pelo contágio com um
homem. A figura da mulher
pura, santa, imaculada, gerado-
ra da vida é realçada e louvada
na fé. Esse fato, o da mãe vir-
gem e pura, é uma tradição pre-
sente em diversas religiões. A
figura da mãe é sagrada e a
mais importante. Se bem que
o "Deus" gerado necessaria-
mente seja do sexo masculino.

O louvor à maternidade e o
forte apelo emocional que liga
um filho à sua mãe são
contrastantes com a dura rea-
lidade que o domínio machista
dos homens impôs às mulhe-
res durante séculos. Mesmo
hoje a plena igualdade entre os
sexos é uma meta a ser
alcançada. Em muitas socieda-
des e religiões a mulher é um
ser secundário não tendo, in-
clusive, nas mais radicais, o
direito ao prazer sexual, muti-
lada em seus órgãos genitais.

É interessante a irônica dis-
tinção: a mãe é sagrada, mas a
mulher que vai gerar seus fi-
lhos tem que ser controlada e
submetida a um papel subalter-
no.

Confesso que, doutrinado

MÃE
Virgilio Pedro Rigonatti *

na cultura machista, meu modo
de pensar no que diz respeito à
condição da mulher na socie-
dade era de natureza de domí-
nio e de considerá-la incapaz
de assumir as mesmas respon-
sabilidades e de ter acesso a
certos conhecimentos e habili-
dades que a "natureza" desti-
nou ao sexo masculino.

Comecei a mudar minha
visão ao me dar conta, ainda
jovem, da importância de mi-
nha mãe na minha criação e
formação.

Minha mãe nasceu e foi cri-
ada em uma pequena cidade
interiorana de Minas Gerais em
uma época - primeira metade
do século XX - e uma socieda-
de extremamente machistas.
Filha bastarda do coronel da
cidade, ela nunca teve a pre-
sença de um pai em sua for-
mação e vivência. Sabia quem
era o pai, sempre o via - em
uma pequeníssima cidade, o
coronel era sempre visto - mas
não tinha nenhum contato. Por
essa condição é que desenvol-
veu uma consciência da neces-
sidade de trabalhar, ter seu pró-
prio caminho, buscar uma
profissionalização para evitar a
extrema dependência que sua
mãe tinha da pensão que o co-
ronel destinava a ela. O coro-
nel, muito arguto, não deixava
de enviar sua "pensão alimen-
tícia" para suas inúmeras
amantes, uma forma de calar a
boca do povo e estimular ou-
tras a entrarem em seu rol, de
olho nas benesses que a con-
dição de concubina proporcio-
nava.

Como ela não queria essa
vida de dependência, decidiu
ser uma empreendedora, mon-
tar sua própria oficina de cos-
tura.

 Foi graças a essa sua habi-
lidade e espírito que criou oito
filhos. Mas não só essa sua
faceta criativa e comercial pos-
sibilitou a formação da prole.
Apesar de ser nascida e criada
em uma comunidade de maio-
ria analfabeta e ambiente que
não dava importância ao estu-
do, teve a clareza de espírito e
a intuição que seus filhos de-
veriam estudar, além de traba-
lhar, para deixarem a pobreza
e almejar ser alguém na vida.

Não só nos criou, bem
como nos indicou o caminho a
trilhar. Graças a sua clarividên-
cia e denodo, eu e meus irmãos
percorremos uma vida de rea-
lizações. Mesmo depois de ter
partido, sua vida e luta me ins-
piraram e, na vontade de trans-
mitir sua trajetória aqui na Ter-
ra, tornei-me escritor.

À minha mãe, com sauda-
des, meu carinho e minhas ho-
menagens!

À todas as mães, meu res-
peito e reverência!

Feliz dia das Mães.

* Virgilio Pedro Rigonatti,
Escritor, www.lereprazer.com.br

rigonatti_pedro@terra.com.br
autor do livro “MARIA CLARA a

filha do coronel” que se
encontra à venda nas livrarias

Supertog, Estação do Livro e
Livraria Beca

ROMARIA PARA
O SANTUÁRIO DO

DIVINO PAI ETERNO
PROGRAMAÇÃO:

Saída de São Sebastião do Paraíso no dia 2 de junho
(sexta-feira) às 4 horas.

Volta no dia 4 de junho (domingo) às 13 horas.
Valor total R$ 380,00

Telefone para contato (35) 3531-6456 falar com Isabel.
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O sodalício da Academia
Paraisense de Cultura, restou
mais iluminada, pelos clarões
de erudição e cultura do agra-
ciado Dr. Rômulo.

Tangido pela emotiva ho-
menagem, com ingente sensi-
bilidade, proferiu inesquecível
agradecimento, com uma peça
castiça de oratória!..

Florilégio dos grandes es-
critores, invocou a poetisa Ce-
cília Meireles com a ressonân-
cia do seu lamento, pela incúria
dos homens cegos.

Na mesma esteira, ressal-

CRÔNICA DA CIDADE

A .P.C.
Academia Paraisense de Cultura

Monólogo
Hoje mamãe, trago-te flores,
rosas vermelhas, lavas incandescentes
do vulcão desperto em chamas,
dentro de mim...
e nesse rio chamejante,
meu pranto arrebenta num turbilhão de lágrimas,
regando de saudades o pedaço de chão onde dormes,
teu último sono!
Faz tempo mamãe,
há tanto tempo não conversamos,
- conversa legal –
conversa de mãe –
- conversa de amiga.
Eu me estirava no sofá,
e ajeitava a cabeça no teu colo macio,
e ali, desfiava o meu dia,
momentos de criança feliz.
E longos dedos,
meus cabelos acariciavam...
- era bom, muito bom –
como se uma proteção invisível
no ar pairasse,
n’um elo que a inocência infantil,
julgava inquebrável...
...E desfiaram-se horas
na ampulheta implacável do tempo...
Faz tempo mamãe
Tanto tempo que não conversamos,
Uma conversa “legal”
“conversa de amiga”.
Hoje naquele sofá – só lembranças...
da antiga ternura – só lembranças
das mãos acariciantes – só lembranças
o diálogo se tornou monólogo.
O que foi feito de nossas frases,
das idéias conjuntas,
e dos pedaços de sonhos?...
...o instante aqui me conduziu.
O ontem se faz hoje,
hoje é o momento que chega
não passa no tempo,
momento eternidade...
Por isso te trouxe flores.
Rosas,
rosas vermelhas,
rubras, brasas,
brasas, saudade...

DALILA MIRHIB CRUVINEL,
MEMBRO DA ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA

Palavras
inesquecíveis...

tou Ortega Y Gasset, comun-
gando de forma proativa a de-
cadência da solidariedade para
com a artes.

O homem que se proposta
ante os ouropéis, tem com des-
tino frequentar antessalas para
mendigar favores, vivendo a
condição de lacaio.

Só a cultura liberta!
Por isso, estamos cumpri-

mentando Dr. Rômulo, magis-
tratura de pé, do alto do pódio,
reconhecimento e da gratidão,
com um retumbante e enfático.

Parabéns!!! Parabéns!!!

A equipe paraisense de na-
tação da ACISSP/CAT/UNA
ERP,  participou sábado (6/5)
no SESI de Sertãozinho do 4º
torneio Regional da Federação
Aquática Paulista. Conquista-
ram 31 medalhas.

O campeonato reuniu 409
atletas de 24 entidades, da ca-
tegoria mirim a sênior, sendo o
ultimo regional do semestre
antes do troféu Kim Mollo,
Copa São Paulo e campeona-
tos Paulistas.

Os atletas paraisense avali-
aram o regional como muito
forte, devido o período que se
aproxima  de campeonatos im-
portantes, e todos os  atletas
querem e precisam melhorar
suas marcar. Mas a equipe
paraisense está acostumada
com competições fortes e im-
portantes e conquistaram 31
medalhas sendo 11 de ouro, 13
de prata e 7 de bronze, supe-
rando seus recordes e batendo
seus próprios tempos e índices
para campeonatos Paulistas e
Brasileiros.

Os atletas medalhistas fo-
ram:

Flávio H. Fagundes, 3 me-
dalhas de ouro,400m livre,
100m,200m costas e 2º nos
100m livre.

Vinicius Vara, 1º lugar nos
50m,100m borboleta,2º nos
200m borboleta e 3º nos 400m
livre.

Lucas Felix, nos 3º lugar
nos 200m medley

Matheus Ribeiro, 2º nos
50mpeito e 100m medley, 3º
nos 200m peito.

Luiz Gustavo Felix, 3º nos
400m medley, 2º nos 200m
medley.

Ana Paula Finco, 2º lugar
nos 50m peito e 100m medley

Fernanda Araujo, 2º lugar
nos 100m e 200m peito

Bruna Araujo, 1º lugar
nos100m  peito, 400m medley,

200m medley e 2º lugar nos
200m borboleta

Brendon Pimenta, 3º lugar
nos 400m livre e 1º nos 200m
livre

Lucas H. Souza 2º lugar nos
200m livre

Vinicius Bozelli, 1º lugar nos
200m ,100m costas,2º lugar
400m medley

Maria Eduarda Bícego ,3º
nos 100m peito.

Larissa Mafra, 1º nos 50m
livre e 3º nos 100m peito

O próximo campeonato
será Troféu Kim Mollo que re-
úne os melhores atletas do Es-
tado de São Paulo da categoria

petiz a juvenil, que acontecerá
em Mococa e, logo após, a
Copa São Paulo  um campeo-
nato fortíssimo para não
federados que será realizado em
Santos.

Os atletas da ACISSP/
UNAERP mesmo não sendo
federados são do nível técnico
alto e com índice para os cam-
peonatos brasileiros, sendo
opção e estratégia de atletas e
técnica optar por não federar.

A equipe Paraisense de na-
tação teve o apoio do departa-
mento de esportes da prefeitu-
ra de São Sebastião do Paraí-
so.

Equipe de natação da
ACISSP/UNAERP participa
de regional em Sertãozinho

A equipe da Intelli Paraíso
Futsal continua sem vencer
uma partida pela Liga Nacional
de Futsal e segue entre os últi-
mos colocados da competição.
O time esteve em Tubarão (SC)
e até vencia no primeiro tempo
de jogo, mas acabou tomando
a virada dos donos da casa. O
grupo voltou aos treinamentos
na segunda-feira (8/5), sob o
comando do técnico Cidão e
volta a quadra na sexta-fei-
ra,12, na Arena João Mambrini,
às 20 horas, contra o Jales na
competição paulista.

Na partida contra o Tuba-
rão, na Arena Multiuso, a equi-
pe de Paraíso começou o jogo
com bastante ofensividade. Aos
dois minutos jogados, Well fi-
nalizou por cobertura e quase
abriu o placar. Seis minutos
depois quem teve a oportuni-

Paraíso segue sem vitória na LNF
e enfrenta Jales na Liga Paulista

Paraíso Futsal sofre nova derrota
em Tubarão e segue sem vitória na LNF

Fotos: Divulgação

Intelli Paraíso de novo sai na
frente mas toma virada e perde

dade de marcar foi Thiago Ca-
beça, que não desperdiçou após
girar na marcação e bater na
saída de Marcão. O gol des-
pertou a equipe mandante que
com muita movimentação pas-
sou a levar perigo ao goleiro
Grená Velloso.

Antes do final da primeira
etapa, o arqueiro Grená evitou
em dois momentos que a equi-
pe catarinense empatasse o pla-
car, em finalizações de Jedi. As
estocadas adversárias já eram
um prenúncio do que viria na
etapa final. Apoiados pela tor-
cida que incentivou o time de
Tubarão, o resultado final não
foi surpresa para quem acom-
panhava a partida.

A presença de Velloso não
evitou que os mandantes pu-
dessem virar o placar no se-
gundo tempo. Em jogadas idên-

ticas de linha de fundo e passe
na segunda trave, Rodriguinho
e Charuto viraram o placar an-
tes dos cinco minutos. Para dar
profundidade ao time, Cidão
lançou Tuiu à quadra e o pivô
conseguiu criar jogadas de pe-
rigo, mas quando a Intelli esta-
va próxima do empate, Torres
em rápido contrataque marcou
o terceiro de Tubarão, quando
restavam oito minutos.

A Intelli até que tentou pres-
sionar o adversário. Serginho
entrou em quadra vestindo a
camisa de goleiro-linha. Res-
tando dois minutos o ala
Rafinha finalizou de fora da
área, o goleiro Marcão desviou
e a bola ainda bateu capricho-
samente na trave. As defesas
do goleiro de Tubarão segui-
ram até o apito final, evitando
que a Intelli encostasse no pla-

car. No fim, Tubarão 3, ADC
Intelli/ Paraíso 1.

Com apenas um ponto gan-
ho do empate diante do Atlân-
tico Erechin (RS) a Intelli Pa-
raíso está na penúltima colo-
cação no campeonato nacional,
junto com Minas BH.  O Con-
córdia de Santa Catariana está
lanterna com nenhuma vitória
enquanto que a liderança com
9 pontos está momentaneamen-
te com o Pato Futsal.

O time da capital mineira é
o próximo adversário da Intelli
pela LNF. O jogo da quarta ro-
dada, será na Arena Olímpica
dia 20 de maio às 20 horas.

Já pela Liga Paulista a Intelli
Paraíso encara a AABB nesta
terça (9/5).No dia 17 de o time
viajará até Indaiatuba para en-
frentar a equipe local pela com-
petição Paulista.

O Centro de Atenção Psi-
cossocial Infanto-juvenil (Caps
Girassol) de São Sebastião do
Paraíso realizou um encontro
com a equipe pedagógica da
escola estadual comendador
João Alves de Figueiredo (Vila
São Pedro) no dia 2 de maio.
Em pauta uma palestra para tra-
tar da prevenção do suicídio na
escola, dirigida a todos os pro-
fissionais.

Segundo os organizadores
do encontro, o objetivo foi sen-
sibilizar os agentes educativos
no sentido de poderem identi-
ficar adolescentes com tendên-
cias suicidas, clarificar e distin-
guir conceitos, apresentar da-
dos epidemiológicos, enunciar
sinais, sintomas e comporta-
mentos que permitam identifi-
car precocemente adolescentes
em risco.

Enfatizar a importância da
relação professor/aluno e da
relação família/escola, alertar
para a necessidade de encora-

Caps Girassol promove encontro
e discute suicídio na escola

jar os jovens com comporta-
mentos da esfera suicidá-ria a
pedir ajuda, dar a conhecer os
nomes e os locais de funcio-
namento dos serviços especi-
aliza-dos e de apoio e comba-

ter o estigma da doença men-
tal.

O encontro foi um pedido
da escola, solicitado em uma
das reuniões de matriciamento
que o Caps Girassol realizou

com a equipe de inclusão es-
colar do município. A parceria
do Centro com as escolas
paraisenses tem proporciona-
do momentos de ricas discus-
sões e trocas de experiências.

LIONS
CLUBE

CULTURAL

CURSO DE LIBRAS
Língua Brasileira de Sinas (Básico - Nível 1)

PÚBLICO ALVO: Pessoas interessadas na comunicação
com surdos e deficientes auditivos.
INSCRIÇÕES: A partir do dia 2 de maio de 2017, terça e
sexta no horário de 19:00 às 21:00 horas.
LOCAL SEDE DO LIONHS CLUBE:
Rua Pimenta de Pádua, 604
CARGA HORÁRIA: 40 horas.
INÍCIO: 6 de junho de 2017.
CONATOS: 98805-9649 - Paula | 98459-1023 - Lucélia
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